
副会長 二宮 明彦 
皆様こんにちは。西宮ＲＣ平林様、西宮夙川ＲＣ長谷川様、スペシャルオリンピックスより

廣田様、米山奨学生の金くん、ようこそお越しくださいました。 
本日も朝野会長の代理で会長の時間を務めさせていただきます。 
先週木曜日の奉仕団体意見交換会では寺尾委員長ご苦労様でした。 
今週は朝野会長の近況をご報告いただこうと画策させていただいておりましたが、残念

ながら転院と重なりました為に来週に順延させていただく事となりました。 
現在のところ良方に向かっているという事と、転院につきましてもリハビリテーションを主に
治療する意向との事ですので、皆様にはご安心いただきたいと思います。 
朝野会長は皆様のお手を煩わす事を嫌われて病名につきましても入院先につきましても
伏せておくようにとの指示を出しておいでになられますが、実際のところはそこそこ時間を
持て余されているご様子で、先週の奉仕団体意見交換会の日にはお招きさせていただい
た青年会議所の副理事長から「昨日、前もって朝野会長からご連絡をいただきました。」 
とお話しいただきましたし、メールもちょこちょこと入って来ます。とにかく気になって気にな
ってしょうがない様子ですので、私もメールの返信をわざと遅らせてみたりしている程で
す。 
つきましてはもっと気にしていただき、病院を抜け出してのぞき見しに来たいと思ってい

ただけるように寄せ書きを作って持って行きたいと思いますので、ご協力をお願いいたしま
す。 
２４日土曜日はお昼から西宮市役所東館の８階にて少年野球肘検診が開催されます。

今回は子供達の人数が多く、意識の高まりも伺えますが、運営につきましても煩雑になる
事が想定されますので、一人でも多くの会員の皆様にお手伝い頂く事をお願いさせてい
ただきます。 


